

Réunion des éco-délégués

En ce jeudi 30 novembre, les éco-délégués se sont réunis pour aborder plusieurs sujets :

- La cantine

Réponses à certaines remarques ou interrogations qui avaient émergé lors de la première réunion :

- Des élèves avaient fait remarquer que certains sortaient du self en ayant encore faim. Nous nous sommes donc réunis avec le chef de cuisine et sa seconde, Mme Debusscher et Mme Le Bugle, la gestionnaire, et avons finalisé le système de « **petite faim** » et « **grande faim** », initié l'an passé. Les retours sont plutôt positifs. Les 6^o apprécient de ne pas avoir une « grosse assiette ». Parmi les plus âgés, certains apprécient, d'autres disent ne pas voir la différence...

- La sortie du pain du self :

Afin de respecter les règles d'hygiène strictes auxquelles est soumis le service de restauration, les élèves ne sont plus autorisés à sortir de pain du self. Ceci met fin à la tolérance qui existait depuis 2 ans. Les élèves font remarquer qu'il y a un plus grand gaspillage de pain, car beaucoup jettent leur pain pour pouvoir sortir du self plus tôt ; d'autres font exprès de le manger très lentement pour pouvoir y rester plus longtemps.

- Une équipe d'élèves ira à la rencontre de l'équipe de restauration, afin de mieux connaître les contraintes de ce service, essentiel dans la journée de chacun. Pour ce faire, des élèves volontaires prépareront des questions, auxquelles les personnels de restauration répondront au cours d'un échange. Le bilan de cette rencontre sera porté à la connaissance de tous sous forme d'affichage.

- La table de troc est à nouveau mise à disposition dans le self. Pour rappel, tous les aliments ne peuvent y être déposés. Yannick, le surveillant, a préparé une affiche pour rappeler les aliments autorisés et ceux non autorisés. Seuls les aliments emballés et certains fruits peuvent faire l'objet de troc.

- Compost : l'idée de faire un compost a également été lancée. Après concertation, nous avons établi qu'il pourrait être constitué des déchets résultant de l'épluchure des légumes. Reste à prendre contact avec les personnes s'occupant du jardin partagé pour savoir si elles seraient intéressées par notre compost.

Noël :

- Un élève de 4^o a rappelé qu'il y a 2 ans, un sondage avait été fait pour les solliciter sur le choix du repas de Noël. Renseignement pris auprès de Mme Le Bugle, les commandes sont déjà passées pour Noël. Mais nous gardons l'idée en tête pour un autre moment de l'année.

- Nous participerons cette année encore à **une action de solidarité avec les Restos du Coeur**. Une collecte de **jeux et jouets de seconde main**, en bon état, est organisée entre le 4 et le 14 décembre auprès de toutes et tous. Des élèves s'occupent de diffuser l'information par des affiches. L'information est par ailleurs diffusée via Pronote.

Aménagement de la cour :

- Des éco-délégués déplorent l'état de certains bancs : l'un est fendu, d'autres ont des échardes.

- L'idée de fabrication de nichoirs est abordée, de végétalisation des toits, de peinture blanche sur les murs pour atténuer la chaleur. Thèmes abordés avec une enseignante en classe.

- Certains ont réitéré la demande d'avoir plus de bancs, et des tables de pique-nique, projet lancé il y a quelques années mais qui n'a pas abouti. J'ai saisi l'occasion pour lancer une équipe de bénévoles sur une réflexion plus globale d'aménagement de la cour, en rappelant que les bâtiments du collège appartiennent au Conseil Départemental, et que tout ne sera pas réalisable.

Sortie pédagogique

L'idée de visiter une station d'épuration, pour en comprendre le fonctionnement, a également été abordée. Visite à Carantec possible, semble-t-il.

Autre idée, visiter un centre de tri, à creuser.